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 「ロータリーは世界をつなぐ」 

６月のロータリーレート １ドル１０８円 

【会長挨拶】 

 本日は大多数の出席ありがとうございました。昨年の７月に会長になってから２月ま

では順調でしたが３月よりコロナの影響で休会と２０数年間のロータリー経験で初めて

の事です。５月の大宮シティＲＣとの懇親会が４０数名小六庵さんで予定しておりまし

たがキャンセルとなり…本日のお弁当は小六庵さんのお弁当となっております。今月の

例会はいつもと違う形ですが来月からは濱本新会長の元盛大に例会が行われると思いま

す。行事も次月にまわす事もあり皆様にはご迷惑お掛け致します。 

実質９ヵ月の会長となりましたが、また来期も頑張りたいと思います。 

改めて今年一年本当に有難うございました。 
 

【臨時総会「クラブ細則一部改正について」 

      議長：山崎会長、司会：杉本幹事】 

 会員総数３５名、欠席者数４名、委任状提出者３名、 

 よって定款細則に基づき総会は成立。 

 杉本幹事より、議案内容を報告。 

 ☆承認の是非：会員の拍手にて細則改正案を承認！ 

「小松シティＲＣ ニコニコボックス 感謝の気持ち・お礼の言葉・その他」 
 

・山崎秀雄「会員皆様のお陰で最終例会を迎える事が出来ました。コロナ禍にて３カ月休会となりましたが、今日は多 

      数の会員さんが出席して頂き有難うございます。この元気を来期に持って行ける様宜しくお願い致しま 

      す。」 

・杉本隆「皆様には今年１年多大なご協力を頂き誠に有難うございました。心より御礼申し上げます。至らない幹事で 

     本当に申し訳ございませんでした。１年間有難うございました。」 

・濱本哲成「山崎会長、杉本幹事、１年間お疲れ様でした。ＡＣ（アフターコロナ）がどうなるかはホントわかりませ 

      んが、ウィルスの特性もだんだん見えてきました。早期のワクチン開発に期待と希望を込めて次年度も是 

      非宜しくお願い致します。」 

・鈴木隆史「山崎会長、杉本幹事、役員、理事の皆様、１年大変有難うございました。」 

・安田和夫「今年度は後半がほぼ行事が無かったので、あっと言う間に月日が過ぎて最終例会まで達しました。役員、 

      会員の皆様、１年間お世話様でした、そして有難うございました。」 

・大杉忠夫「山崎会長、杉本幹事には大変な年の大役をお世話様です。記憶に残る年度であった事はせめてもの幸いで 

      す。皆さん、有難うございました。」 

・髙見恵子「本日、山崎年度とうとう最終例会！迎える事が出来た事、本当に良かったし、お疲れ様でした！杉本幹 

      事、失速せずに１年過ごせた事に感謝しております。頑張りましたね！さあ濱本会長、松本幹事の船出も 

      間近です。はりきって参りましょう！」 

 



・中山宇一郎「１年間皆様、有難うございました。来年度は良い年でありますように、宜しくお願い致します。山崎会 

       長、杉本幹事、他役員の皆様お疲れ様。」 

・奥山悦朗「皆さん、１年間大変でしたが、またよろしく。」 

・吉田弘文「コロナ、コロナでロータリーも３分の１近く休みだった１年でしたね。今年度役員の皆さん、物足りなっ 

      たでしょうが、ご苦労様でした。来年度はコロナも終わり今年の分も盛り上がりましょう！」 

・水落宣行「山崎会長、杉本幹事をはじめ役員理事の皆様、有難うございました。今年度で退会させて頂きます。本当 

      にお世話になり、有難うございました。皆様のご健康とご多幸、また小松シティＲＣの益々の発展を祈念 

      しております。」 

・八田知子「山崎会長をはじめ役員の皆様、１年間お疲れ様でした。コロナは落ち着いたように見えますが、又すぐに 

      暴れるやもしれません。第２波に備えて今やれる事をしっかりやって、本当に笑顔ですべての人に会える 

      日を迎えましょう！」 

・伊東敦子「山崎会長、杉本幹事、１年間お疲れ様でした。委員会の方々も本当に有難うございました。新型コロナ 

      ウィルスの影響で仕事に対しても大変な時期ですが、皆様も体調を崩さず頑張ってこの時期を乗り越えて 

      いきたいです。健康が１番です。次は濱本会長、松本幹事、１年間宜しくお願い致します。」 

・松本賢一「皆様、１年間お疲れ様でした。何もわからないまま、いよいよ始まってしまいます。ご理解とお力添え、 

      宜しくお願いします。」 

・池田忍「会長、幹事はじめ皆様、１年間お疲れ様でした。私は久しぶりに例会に出席しました。申し訳ありませ 

     ん。」 

・角谷治男「山崎会長、杉本幹事はじめ役員理事の皆様、１年間御苦労様でした。」 

・飯塚隆人「皆様、１年間お疲れ様でした。本年度はコロナの影響もあり、皆様も大変かと思いますがまずは年度が無 

      事に終われて安心しております。改めてお疲れ様でした。」 

・村上正之「山崎会長、杉本幹事、想定外の１年、大変御苦労様でした。」 

・河北和則「山崎会長、杉本幹事、１年間本当にお疲れ様でした。昨年７月に会長が「波乱万丈の１年間が始まりま 

      す！」とおっしゃっていたのが昨日のようです。また今後共宜しくお願い致します。濱本さん、松本さ 

      ん、来年度のご成功祈っております。」 

・鈴木裕文「山崎会長、杉本幹事はじめ役員の皆様、お疲れ様でした。１年間有難うございます。」 

・小原明彦「山崎会長、杉本幹事、今年度お疲れ様でした。」 

・長戸康英「怒涛の１年でした。」                              （順不同・敬称略） 

【編集】会報広報委員長 飯塚隆人 

※ご意見等がございましたら、当クラブ会報広報委員までお申し出下さい。 
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 例年とは違った形での最終例会となりました。例会が再開出来、皆様と元気にお会いできた事、本

当に嬉しく思います。皆様のご協力にてＲＣの運営が出来ました事に感謝して、２０２０－２０２１

年度に向けて突入する事になります！ 


